



## **Soutien inconditionnel et total à notre consœur de France 3 Iroise**

Ils n'ont peur de rien, surtout pas de la bêtise, de l'insulte ou de la menace. Sous le pseudonyme de Marie Chapouton, sur le site ordurier Riposte Laïque, la fachosphère a une nouvelle fois attaqué une journaliste de France 3 à Brest. Les raisons de ce déferlement de haine ? Elle a fait son travail.

Elle et sa collègue ont couvert la manifestation qui s'est tenue samedi dernier à Brest contre la venue du fondateur du parti d'extrême-droite Reconquête, pour une séance de dédicaces. Dans le reportage diffusé dans le journal régional samedi soir, les points de vue des manifestants et ceux des sympathisants d'Éric Zemmour s'expriment, les uns après les autres.

En février dernier déjà, sur le site de France 3 Bretagne, notre collègue relatait les menaces de mort subies par l'équipe du Poher Hebdo. Le journal du Centre-Bretagne avait couvert les manifestations à Callac contre le projet Horizon porté par la municipalité, qui devait permettre d'accueillir des réfugiés dans la commune, mais qui a été abandonné face aux menaces venues de l'extrême-droite.

Déjà en février, pour avoir fait son travail de journaliste, notre consœur a été victime d'insultes sur le site Riposte Laïque et les réseaux sociaux.

L'insulte, la calomnie, la menace sont punies par la loi.  
Le racisme, le sexisme, l'homophobie sont punis par la loi.  
Les menaces contre la liberté de la presse ne doivent pas rester impunies.  
Il s'agit du ciment de la démocratie.

Nous, organisations syndicales, serons aux côtés de notre collègue, aux côtés des journalistes qui exercent leur métier de manière intègre à chaque fois qu'elle et ils seront la cible de la haine proférée par les extrémistes.

Nous appelons l'ensemble des salarié.e.s de France 3 Bretagne à lui témoigner leur soutien, pour faire front avec elle. Aux menaces, nous répondrons par la solidarité.

No pasarán!

Brest et Rennes, le 20 juin 2023